
Valentin, Welcome to CPS Laboratory!
遂にGRAVE Valentinさんが佐賀大学にやってきまし

た！本当は，研究室全体でValentinさんの歓迎会をす

る予定でしたが，コロナの第3波の影響もあり中止に…

（泣） そこで，指導教員の福田先生とその日の研究室

にいる方々に声を掛け，小規模の食事会を12月14日

（月）の夕方にしました．Valentinさんの好きな日本食が

「お寿司」という事で，佐賀南部バイパスにある「はま寿

司」へ行きました．食事会で得たValentinさん情報を紹

介しますね！Valentinさんの好きなアニメは「ジブリ作

品」，「エルフェンリート」，「屍鬼」などメジャーどころから

コアなところまで，筆者は日本のアニメ文化の普及の凄

さに感嘆しましたね(ﾟдﾟ)(．_．)ｳﾝｳﾝ

当日の様子

で，研究室に「ポケモンマスター」や「デュエリスト」の方いらしたら，コロナが収束したらフランスへ旅

してみてはいかがでしょうか(^^) とても楽しい食事会となりました．参加して下さったみなさんありがと

うございました（o_ _）ｏ）） 執筆：江口 大雅（国際係）

ゼミ集計結果

11月27日～12月18日に行われた全体ゼミでの質問回数を集計しています．

例）氏名 上記期間中の回数（累計）

Cyber Physical System

Laboratory 

また，フランスでも「ポケモン」や「遊戯王」の人気は絶大らしいの

★上記期間中の質問回数ランキング★

１位
吉田 ８回（２９回）

２位
江口 ６回（１８回）
添島 ６回（２６回）

３位
窪園 ４回（１１回）

４位
大下 ３回（６回）
黒川 ３回（７回）
渕田 ３回（６回）

５位
古賀 ２回（９回） 坂上 ２回（６回）
鮎川 ２回（１０回） 村上玲 ２回（２１回）
坂口 ２回（１２回） 寺西 ２回（１２回）

６位
綾部 １回（４回） 田中 １回（７回）
徳丸 １回（５回） 山口 １回（４回）
村上綾 １回（５回） 宮川 １回（６回）
宮田 １回（９回） 築地 １回（３回）
深見 １回（１４回） 山田 １回（３回）

７位
山下 ０回（３回） 安藤 ０回（５回）
高柳 ０回（６回） 城 ０回（３回）



今年一年を振り返って

１月の予定

全体ゼミは，基本的に
COM室で13時開始になります．

ゼミの予定は
急遽変更になることもあるので，
各自確認をお願いします．

８日(金) B４～M2前半＜COM室＞
１５日(金) B４～M2後半＜COM室＞
２２日(金) M２事前審査＜6号館１１０室＞
２９日(金) M１成績評価＜COM室＞

全体ゼミ詳細はコチラ

「中途半端だと愚痴が出る，いい加減だと言い訳が出る，一生懸

命だと知恵が出る．」うまいことを言うなあ〜と思っていましたが，調

べてみたら武田信玄の言葉なのですね．物事にどう対峙すべきかを

記した名言だと思います．コロナに翻弄された本年は，まさにそんな

ことを考えさせられる一年でした．

私は毎年少しずつでも良いので研究室をレベルアップしたいと考

えていて，院生の皆さんとは春に「今年の目標」について話をしまし

た．覚えていますか？ ①統率された研究室，②厳しいゼミ，③整理

整頓された研究室環境，④外部を魅了できるデモンストレーション，

⑤ホームページ作成，⑥ゼミ旅行の6点です．そんな矢先にコロナ

が深刻となり，頭を抱えた訳ですが，皆さんの係活動の取り組みや，

Teamsなどの新しい情報ツールに本当に助けられて，なんとか乗り

切ってきたように思います（まだ，やり残しもありますが．．．）．

武田信玄

研究室の一年を振り返ってみると，気づいた点が沢山ありました．思い浮かんだことを列挙すると，

まず，自身の役割や責任を考えて，主体的に動いてくれる学生が増えたと思います．お互いの多様

な価値観を理解し，周りの学生や後輩のことを気に掛けてくれてくれる学生も増えました．研究室に

良く出てくる学生，遅くまで残って研究をする学生も沢山います．研究室活動の根幹としているゼミ

では緊張感が増し，研究や発表のクオリティーも少し上がったように思います．学会発表や論文投

稿をする学生も確実に増えました．そして，研究室が少し綺麗になりました！もちろん，負担が増え

て面倒臭く感じた人もいたと思いますが，総じて良い方向に向かっていると考えています．

まさに研究室の皆さんの一人一人の知恵が，研究室を支えてくれていることを実感した一年でし

た．シンプルに嬉しいです．本当にいつもありがとう．これからも，愚痴や言い訳をすることなく，皆さ

んと全集中！で知恵を振り絞っていければと思っています．

画像引用元：ウィキペディアの執筆者，2020，「武田信玄」『ウィキペディア日本語版』，（2020年12月

19日取得，

https://ja.wikipedia.org/w/index.php?title=%E6%AD%A6%E7%94%B0%E4%BF%A1%E7%8E%84&oldid=

80820391）．

執筆：福田 修

https://teams.microsoft.com/l/entity/com.microsoft.teamspace.tab.wiki/tab::e9b14e7d-51b2-4439-959b-e7e34eb92cd5?context=%7B%22subEntityId%22%3A%22%7B%5C%22pageId%5C%22%3A55%2C%5C%22origin%5C%22%3A2%7D%22%2C%22channelId%22%3A%2219%3A4fdbd8ff58334fd782b474ee619c7c15%40thread.tacv2%22%7D&tenantId=caa6e9a3-b842-4223-8cbe-7ad3b181150c
https://ja.wikipedia.org/w/index.php?title=%E6%AD%A6%E7%94%B0%E4%BF%A1%E7%8E%84&oldid=80820391


年末大掃除
今回の大掃除では研究室の床の汚れをなんとかすべく，402は机を全て出して剥離剤をまいて

デッキブラシで擦ってもらい，404ではタイルを一枚一枚スポンジで擦ってもらいました．おかげで見

違えるほどきれいになったと思います．皆さま，寒い中ご協力本当にありがとうございました！

執筆：鮎川拓也（環境/整備係）

当日の大掃除の様子

初めての研究室大掃除でな

かなか大変でした．その分掃

除の後の部屋はとても綺麗

で気持ちスッキリしたので，こ

れからはより研究室の衛生

に気を配りたいと思います！

＼ 当日参加した学生の声 ／

黒かった床が見違えたこ

と・学年を越えて協力しな

がら掃除を進められたこと

に晴れやかな気持ちにな

りました！M2 窪園隆介 B4 古賀光稀

福田研の吉田麗央です．まさかM2の終盤に作品制作をする
とは…地デザの方々は自分の研究を作品としてどう昇華する
か真摯に向き合ってくれました．僥倖でしかないです．研究を
する上での合理性だけではなく表現として必要とされる分野も
あることを示して，情報科の研究活動の幅が広がればと思い
ます．詳細は追ってteamsに投稿します．

作品展示のお知らせ

展示会準備の様子

＼ 是非見に来てください／



2021年に
挑戦してみたいこと①

江藤 博文

今年はコロナの影響で呑み
会ができなかったので，来年
はコロナが終息してみんなで
呑み会ができると嬉しいで
す!

綾部 龍

私は来年筋トレに挑戦したい
です．来年度からは社会人
になり，体を動かす機会が減
ると思うので，ジムなどに入
会して体を鍛えようと思いま
す．

山口 真琴

大学生になり，国内で様々
な所へ旅行に行きました．来
年は国境を越えて異国の文
化に触れたいです．また，今
年の自分を越えて成長出来
ればいいなと思います．

吉田 麗央

来年は水泳したいです．
プールで泳ぎたいとここ数年
思ったまま学生最後の夏を
終えました．内定先で朝水
泳なる習慣があるので参加し
ようと思っています！

2020年もあと数日になってしまいました・・・今年
度はコロナ禍で思うようにいかないことも多かった
のではないでしょうか．今回は研究室メンバーに
2021年挑戦してみたいこととそれを表す一文字を
聞いてみました．ゼミでしか会わない先輩・後輩
の意外な一面がみられる・・・かも？

色分け : 福田研 奥村研 山口研 教授・スタッフ

江口 大雅

私は来年，自分の進路を見
直すために「中学校の非常
勤講師」に挑戦します．教育
現場をまた新たな視点から
見て，自分の為すべきことに
ついて考えたいです！

築地 貫太

今でも研究・授業・バイト・就
活と，目前のタスクをこなす
だけでいっぱいいっぱいな
ので，来年きちんと研究を終
わらせて内定貰って卒業と
いう事がもう挑戦です．

黒川 史織

旅行がしたいです．就職先
は旅行好きが多そうなので，
一人だけでなくいろいろな人
と行けたらいいなと思います．

奥村 浩

今年は，今まで当たり前のよ
うにできていたことが思うよう
にできなかった１年だったの
で，来年は今年の分も何事
にもアグレッシヴに取り組み
たいですね．

徳丸 拓希

私は来年「運動」に挑戦した
いです．現在はアルバイトで
少し体を動かす程度なので，
適度な運動を心がけて健康
な体作りを心掛けたいと思い
ます．

深見 政徳

来年は就職し，自由に使え
るお金が増えるので自作PC
を作ろうと考えています．どう
せなのでとんでもないスペッ
クのものを作ってみたいです．
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メーカーからの要求に対して，どのようにソフトをコーディングすれば要求を満たせるのかを検討
し，ソフトを作成する．また，メーカ要求を満たすソフトとなっているかを確認するための検査を実施
する．

OB・OGからのメッセージ

岡 享平 おか きょうへい

2017年度 福田研究室卒業生 ＜学部＞

現在の職種

組み込みソフト 技術職

現在の業務内容

技術的なことというよりも，「勉強する癖」がついている事は⾮常に役に⽴ちます．社会⼈になっ
てからこそ勉強するべきです．社会⼈になってから勉強する事で他の⼈と⼤きく差をつける事がで
きます．

大学（研究・研究室内の活動）での経験が社会に出て役立ったこと

⾃分がやった事に責任があるかどうかは⼤きな違いです．つい最近⾃分が作ってしまった不具
合が発⽣し，なぜこのような不具合が発⽣したのかを検討し，対策を⽴てるという経験をしました．
⾃分が胸を張って仕事をするためにも，責任感を持って仕事する事が⼤切かな．と思います．

大学（研究）と社会人との違い

社会人になって感じた，学生時代にやっておけばよかったこと

旅⾏，海外留学．理由：時間が存分にある．という事もありますが，社会⼈になると，⽬の前の仕
事でいっぱいいっぱいになってしまう事もたまにあります．時間がたくさんあるうちにたくさんの経
験をしておいて欲しいと思います．お⾦がないという事よりも，いろんな経験をする，という事の⽅
が価値を感じます．時間の使い⽅は⾮常に⼤事です．

研究室の後輩へメッセージ

今のうちに存分に遊んでおいてください．僕はたくさん遊びました．それでも遊びたりないと思うく
らい．⼤学時代の時間は楽しかったし，⾃分にとって⼤切な時間でした．将来の不安を抱えること
が多い時期だと思いますが，存分に「今」を楽しんでください．

宮田 竜輔

来年挑戦したいことは全力
就活です．悔いの残らない
就職活動になるよう全力で戦
いたいと思います．応援よろ
しくお願いします！！！

村上 綾

私は，来年アウトドアなことに
挑戦したいです．コロナ禍で
家から出ないことが多かった
ので，たくさん外に出て活発
に充実な休日になるように過
ごしたいです．

羽根 由恵

来年度は色々作ってみよう
かなとかと思っています．
DIYにもチャレンジしたい所
ですが先ずは猫用小物から
始める予定です．

2021年に
挑戦してみたいこと②

活作

勝



今は部署に配属されて間もないですが，３月にリリースが決まっているサービス開発のプロジェク
トに参加させてもらって，要件定義やプロジェクトにおける成果物の作成などをやらせてもらってま
す．ほぼほぼ在宅勤務で，正直学生感覚が抜けてない部分もありますがぼちぼちやってます．

OB・OGからのメッセージ

大淵 隼也 おおぶち じゅんや

2019年度福田研究室卒業生 ＜学部＞

現在の職種

5GやIoTを用いた新規事業の企画立案

現在の業務内容

福田研究室時代の資料作りですかね．業務では何かと課長や部長にプロジェクトの進捗報告を
することが多く，資料を作らないといけないので研究室での資料作成は役に立ってるなと感じます．

大学（研究・研究室内の活動）での経験が社会に出て役立ったこと

入ってくるお金はもちろん増えましたが，出ていくお金も増えました．浪費しているってわけでは
なくて，所得税とか年金や拠出年金などこんなに引かれるんだってくらい引かれてます．あとはコ
ロナ禍でネット通販をすることが多くて，学生時代よりもポチるハードルが下がってるのも学生との
違いかなと思います(笑)

大学（研究）と社会人との違い

研究室の後輩へメッセージ

社会人になれば，嫌でも働いたり勉強したりしないといけないので，今はやることやってれば遊
びたいだけ遊んでいいと思います．後は僕は全然違いますが，研究の内容が業務につながって
いる人とかも結構いるので，まじめにやってて損はないかなと思います．頑張ってください．

山下 晃史

来年は社会人になるので親
孝行に挑戦（？）したいです．
これまでの人生，ずっとお世
話になってきたので，感謝の
気持ちを何らかの形で示し
たいと思います．

鮎川 拓也

実家に住み続け24年，いよ
いよ一人暮らしが始まるぞと
いうことで，自炊にチャレンジ
していきたいと思います．ま
ずはみそ汁あたりから…．

山田 将司

私は来年から「筋トレ」を始め
たいと思います．以前と比べ
るとだらしない体になってし
まっているので，筋トレをして
引き締まった体にしたいと思
います！

2021年に
挑戦してみたいこと③鍛

孝炊

予



製造工場にAI・IoT技術の検討，導入を行い生産性と品質の向上を推進している．

OB・OGからのメッセージ

石垣 大樹 いしがき たいき

2018年度 新井研究室卒業生 ＜学部＞

現在の職種

製造業の社内SE

現在の業務内容

自身の研究以外の研究についても聞く機会があったので，多くの知識，技術を習得したことで業
務に活かせたこと．それと人前に出て発表する機会があったので，プレゼンテーション能力と資料
作成がとても役に立った．

大学（研究・研究室内の活動）での経験が社会に出て役立ったこと

数字への意識が違う．お金や時間，効率など数字がとても重要になることが多々あるので，そこが
学生と違うなと思った．

大学（研究）と社会人との違い

社会人になって感じた，学生時代にやっておけばよかったこと

他の研究への熟知と合わせて質問することをやっておけばよかった．大学での研究は，多くの先

端技術や知識を知る機会になる．また質問することについては，限られた時間で質問する機会が
多々あり，質問しないと誤った認識のまま業務遂行するなど問題になることがある．そこで，質問す
る機会があったので，もっと学生時代にやっておけばよかったと思う．

社会人になって変わったこと（生活，環境，心の変化等）・大変だったこと

変わったことは，多くの人と関わることになったので，人との関係性には気をつけるようになった．
大変だったことは，勉強時間の確保．特別勉強しなくても良いが，業務環境の向上など業務以外
のことをしたいと考えると勉強する必要が出てくる．更に社会人は自分でお金を払って勉強する必
要があるので大変だった．

研究室の後輩へメッセージ

自身の研究活動も大切ですが，積極的に周りと関わることを意識してください．多くの知識や技
術が得られる他に，社会人として必要になるスキルなどが身につきます．社会人になって一人だけ
で完結するような業務は，殆どないし完結したとしても周りを気にしないと大変なことになります．周
りのことなど関係ない，自分はちゃんと業務を遂行していると思って過ごしていると仕事がなくなり
ます．与えられた業務遂行は当たり前で，周りもフォロー出来る人が社会人になることだと思いま
すので，学生時代にそれらの能力を養うことが出来るので積極的に行動していると良い方向に進
むかもしれません．

窪園 隆介

「貯金」に挑戦したいです．
折角社会人になるのでしっ
かりと働いて，将来立派な豪
邸を建てられるように少しず
つ貯金したいと思います！

2021年に
挑戦してみたいこと④

金



BIパッケージベンダーのプリセールスを行なっており，案件対応を営業に同行し技術的な質問
への回答，実現性の判断を行なっております．

OB・OGからのメッセージ

山下 悦矢 やました えつや

2018年度福田研究室卒業生 ＜学部＞

現在の職種

プリセールス

現在の業務内容

一般的にIT知識．プログラミングで学んだ変数の概念であったり，DB周りでSQL，システム連携
でのAPIなどはどのシステムでも必須の事項でありその概念を学べたことがスムーズに知識習得へ
つながりました．ただ，そのまま使える知識は大学で学ぶ中で9割以上はないと思ってください．大
学の間は広く浅く学びあとは業務を行う中で学んでいけば大丈夫です．いまは文系のSEも多いの
で大学では幅広い年代と関わりコミュニケーション能力を高めておいた方が良いでしょう．

大学（研究・研究室内の活動）での経験が社会に出て役立ったこと

生きていくために働くようになる．生活がルーティーン化する．人との関わりがさらに増える．

大学（研究）と社会人との違い

研究室の後輩へメッセージ

寝る間を惜しんで遊びんでください．人生は後戻りできません．何も考えず遊べる期間は今しか
ありませんよ！そこを逃せば次の自由は定年後です．何を勉強しよう？そんなことは考えず社会人
生活40年の幕を開けるのでそこで学んでください．今は単位を取ることだけを考えストレート卒業
で親孝行ができればOKです．頑張ってください．

山下さん

城 直樹

最近，気分転換の一環とし
て主に週末にサイクリングを
しています．現在60kmまで
達成したので，来年は80km
を目標にサイクリングに挑戦
したいです．

添島 克駿

喋りで場を沸かせるようなコ
ミュ力抜群な大人になるべく
精進します．お笑い芸人の
一発ギャグなどを見てギャグ
のセンスを高めたいと思いま
す．

研究室メンバーの
今年の思い出⑥

高柳 美保

私は来年「海外旅行」に挑戦
したいです．海外にあまり
行ったことがないので，コロ
ナが落ち着いていたらハワイ
のマウナケア山に星を見に
行きたいです．

2021年に
挑戦してみたいこと⑤旅

笑

予

学

輪



坂上 満哉

私は関東の方へ引っ越すた
め，身近に自然を感じられる
機会が減ると思います．なの
で，家庭菜園を始めてできる
だけ自然に触れていきたい
です！

宮川 俊二

私は来年「資格取得」に挑戦
したいです．基本情報技術
者や応用情報技術者を取得
できるように勉強しようと思い
ます．

2021年に
挑戦してみたいこと⑥

植

予

学

安藤 真魚

私は来年「ランニング」に挑戦
したいと思います．大学生活
では，ほとんど家にいる状態
で，体力が減っていたので，
就職したら体力をつけるため
に毎日走ろうと考えています．

走

B2Cの案件に参画していて，お客様が東京なので長期出張で東京に数ヶ月単位の出張をする
こともあります．大きなシステムなので責任も感じますが，自分が作ったシステムが動いていたり，
人が使っているのを見た時にやりがいを感じます．

OB・OGからのメッセージ

野田 明日香 のだ あすか

2019年度 福田研究室卒業生 ＜大学院＞

現在の職種

現在の業務内容

社会人になってからJavaを習得したのですが，大学時代に初めてプログラミングを行っていたた
め，言語の習得自体にそんなに時間がかからなかったと思っています．また，自分の会社特有か
もしれませんが，昇格や研修時に論文やプレゼンを行う機会があったため，卒論や修論も役に

たったと感じてます．

大学（研究・研究室内の活動）での経験が社会に出て役立ったこと

責任だと思います．大学は正直，自己責任なので失敗した時に自分が困るだけですが，社会人
は会社，もしくはチームのみんなにも迷惑をかけることがあるので，日頃から周りとしっかりとコミュ
ニケーションを行うことが重要だと思ってます．

大学（研究）と社会人との違い

社会人になって変わったこと（生活，環境，心の変化等）・大変だったこと

やっぱり仕事中心に生活が回るようになります．休みに楽しみを作ってそれに向かって頑張って
ます．でも仕事もやりがいがあるし，仕事のメンバーが好きなので毎日楽しいです！ずっと学生が
いいと学生の時は思ってましたが，今は社会人楽しいなと思ってます．

研究室の後輩へメッセージ

SE

就活中に色々な悩みにぶち当たると思います．自分の長所が見つからなかったり，どんな会社
を選べばいいかわからなかったり…．でも，社会人になると入社面接の時にアピールしたのはなん
だったんだ？っていうくらい意味ないです．学歴も正直あまり意味ないなと感じました．全部自分が
どう意識して行動するかだと思います．なので悲観しすぎず，入社してから自分はどうありたいかを
考えて前向きに就活に臨んで欲しいなと思います．



システム構築やソフトウェア製品を販売・導入する際に，営業担当に同行し，ＩＴの技術的な知識
を用いて，営業担当をサポートする職業．現場要望の吸い上げ，展開．開発仕様検討．（実際に
プログラムを書くことはしていません．)

OB・OGからのメッセージ

角田 実咲 すみだ みさき

2017年度 福田研究室卒業生 ＜学部＞

現在の職種

現在の業務内容

プレゼン作成能力．今仕事でプログラミングをしているわけではないので，学んだ技術で直接役
に立っているものは他の人に比べて少ないかと思います．

大学（研究・研究室内の活動）での経験が社会に出て役立ったこと

トラブルを事前に防ぐ重要性．研究と比べて関わる人が増えるためトラブルの種が格段に増え，
また起きるトラブルの規模も大きくなります．小さなミスがトラブルに繋がり，自分が考えているより広
い範囲で様々な人に迷惑がかかると考えた方が良いです．私の場合は「売買契約を結んで納品
もしたのに施設が怒って返品」ということが起きてしまうようなお客様は神様な業界にいるので，特
に気をつける必要があります．

大学（研究）と社会人との違い

社会人になって変わったこと（生活，環境，心の変化等）・大変だったこと

責任感．独り立ちしたことにより自分の采配で決められることが増えたなと感じる反面，自己責任
になることが増えたなと感じます．特に，詐欺に引っかかったり，行政が関わってくる手続きを失敗
したりすると本当に面倒なので気をつけています．また体調に関しても，学生時代より心身共に崩
しやすくなるので十分注意する様になりました．

研究室の後輩へメッセージ

矛盾していますが，本当にやりたいことをやりつつ将来を考えた行動を取って欲しいです． 今や
りたいと思っていることが，3年後には魅力がないものになっていることもあります．今の自分が体験
してこそ価値のあるものは絶対にあるので，行動することを大切にしてください．同時に，将来目指
している自分に向かっての投資を始めて下さい．若いことは強いです．本当に．大学時代に何
やってたんだろう･･･と思うことがない様に，濃い時間を過ごして下さい．

病院に入れる部門システムのプリセールス

大下 鯨太

私は来年料理に挑戦します．
社会人として体調管理に気
を付けるためにコンビニ飯を
卒業して自炊したいです．

田中 翔子

来年は海外旅行に挑戦した
いです.アジアとヨーロッパに
は行ったことがあるのですが，
アメリカやアフリカなどはまだ
行ったことがないので挑戦し
たいです！

福田 修

魚を釣って，飯を炊いて，焚
き火の横でお酒を飲んで，ソ
ロキャンプしたいなあと思っ
てます．

2021年に
挑戦してみたいこと⑦

遊 食

旅



OB・OGからのメッセージ 現在の職種

現在の業務内容

大学（研究）と社会人との違い

社会人になって感じた，学生時代にやっておけばよかったこと

社会人になって変わったこと（生活，環境，心の変化）・大変だったこと

研究室の後輩へメッセージ

大学での経験が社会に出て役立ったこと

普段の資料作り（パワポ，エクセル等），
プログラムの読み書き能力，ゼミで毎週行う発表
自分でいろいろ調べる力

車載ナビ・メータの開発，評価，不具合対応

島 隆聖 しま りゅうせい

2018年度 福田研究室卒業生 ＜大学院＞

プログラマ・SE

すべてに責任が伴うこと．時間がすべて．早起きしなきゃいけない

時間があるうちに色んなとこいったり，資格をとっておけばよかった．
圧倒的に英語をもっと頑張っておくべきだった．

一人暮らしだるいけど楽しい．お金めちゃ使ってしまう．初めは知り合いいない．

今はわからないかもですが，社会人になると学生時代に戻りたいと必ず思います．今しかできな
いことをできる限り精一杯やって，悔いのない学生時代を謳歌してください．

古賀 光稀

私は来年「旅」に挑戦したい
です．運動不足解消をする
ために旅をして，そこで見え
る新しい景色から気付きをし
たいと考えています．

山口 暢彦

来年の1月下旬頃に第2子誕
生の予定です．ですので，
来年の漢字1文字は「育」て
るです．研究室も何もかも大
きく育って欲しいです．

2021年に
挑戦してみたいこと⑧

村上 玲奈

今年は，体調を崩して美味し
いものを存分に味わえな
かったので，来年は体調を
万全にして，様々なジャンル
の美味しいものに挑戦したい
です．

歩

味

育

学



お問い合わせはコチラまで 村上 （19704017＠edu.cc.saga-u.ac.jp)

坂口 大介

私は己を「律」することに挑
戦したいです．早寝早起など
生活リズムを整え，研究と遊
び学生最後の一年を有意義
に過ごしたいと思います．

2021年に
挑戦してみたいこと⑨

渕田 智彦

昨今のコロナ禍で家に引きこ
もりがちになってしまった今
年を反省し，来年は適度な
運動，および食生活の改善
を通じてダイエットを頑張ろう
と思っています！

律

予

幸

皆さんご協力ありがとうございました

今年度は，コロナ禍ということもあり，食事会や
打ち上げ等がほとんど開催できず，他の研究
室メンバーや先輩・後輩との交流も例年に比
べて少なかったように思います．これを機に研
究室内の交流がもっと盛んになれば嬉しいで
す．残りの期間も，皆でCPS研の活動を盛り上
げていきましょう！

こんにちは，広報係の高柳です．「広報誌の背景の写真を見たい」という意見を頂いたので，
秋・冬仕様の写真を載せています．撮影は，江藤さんです．写真のご提供ありがとうございます．
また，村上さんが月刊マガラボの編集に関わるのは，今号が最後になります…．寂しいですが，
来年は山口さんと２人でクオリティを維持できるように頑張っていきます！
みなさん，良いお年をお迎えください．次号もお楽しみに！

編集後記

佐賀インターナショナル
バルーンフェスタ

北海道ニセコ


